

Celac Social respalda en Honduras a presidenta Xiomara Castro

Image not found or type unknown

CELAC Social

Tegucigalpa, 27 jun (RHC) Los asistentes al segundo foro social de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) expresaron este jueves su respaldo a la primera mujer presidenta de Honduras, Xiomara Castro.

A través de un comunicado denominado Declaración de Tegucigalpa, la Celac Social extendió su acompañamiento revolucionario al Partido Libertad y Refundación (Libre) y a su coordinador general, Manuel Zelaya, a quien calificaron como vanguardia del pueblo hondureño.

“Quienes nos integramos a los trabajos de la convocatoria de la Celac Social, el Foro de Sao Paulo, el Grupo de Puebla y estas mesas de integración (...) donde participamos líderes, intelectuales y hermanos con conciencia social, nos reunimos para rendir un justo homenaje a la resistencia hondureña”, señaló.

De ese modo, el documento también homenajeó la lucha pacífica del pueblo contra el golpe de Estado de 2009, hasta derrotar la narcodictadura que por 12 años y siete meses oprimió a esta nación centroamericana.

Agregó que ese golpe fue repudiado internacionalmente y representa no solo un crimen de lesa humanidad, sino el mayor acto de corrupción en la historia del país que “derivó en la imposición de una narcodictadura que saqueó las arcas políticas, acrecentó la pobreza, la marginación y la desigualdad social”.

“El Gobierno de Xiomara Castro ha iniciado un profundo programa de reformas sociales y políticas para refundar el Estado hondureño, devolverle su fuerza, reactivar la economía, impulsar la educación y garantizar la vida, la libertad y la paz”, enfatizó.

El texto reconoció la valentía de los hondureños y afirmó que los pueblos en resistencia con su fuerza, valor y honestidad a toda prueba, nunca claudicaron en sus ideales de defender su dignidad y la de su patria “frente a los usurpadores que detentan el poder económico y colonialista y destruyeron con sus crímenes la unidad nacional”.

“El socialismo democrático es el modelo político, económico y social necesario para preservar la especie humana y el planeta en proceso de destrucción por la imposición neoliberal y los terribles efectos del capitalismo global que continuaremos combatiendo reafirmando nuestra independencia y soberanía”, subrayó.

La declaración añadió que América Latina y el Caribe sufre los efectos destructivos del colonialismo y del imperialismo en sus formas más crueles de violencia, injustos bloqueos y sanciones, golpes de Estado, lawfare (guerra jurídica) y el abuso de las prácticas comerciales monopólicas y del entramado financiero.

Honduras celebra desde este jueves y hasta el próximo día 29 la segunda Celac-Social con la asistencia de más de 300 delegados internacionales.

El evento se realiza en el marco de la conmemoración de los 15 años del Golpe de Estado contra el presidente Manuel Zelaya y el décimo quinto aniversario de la resistencia popular hondureña.

Como parte de la agenda destaca la realización de seminarios sobre mujeres y juventud, mesas temáticas sobre educación, defensa de la tierra, dignidad laboral y judicialización de la política, entre otros temas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/358590-celac-social-respalda-en-honduras-a-presidenta-xiomara-castro>



Radio Habana Cuba